

ANÁLISIS DE MEDIA TEMPORADA DEL

C. D. TORRIJOS

No se puede decir que la primera vuelta del Campeonato haya sido buena para los colores de nuestro Club, su posición en la tabla al finalizar ésta lo dice todo, en penúltima posición, con sólo 12 puntos y cuatro negativos.

La verdad es que cuantos los hemos venido viendo cada domingo no podemos explicar esta clasificación, pues la verdad es que el equipo ha jugado casi siempre bastante aceptable, pero también hay que reconocer que las cifras cantan y con sólo veinte tantos marcados en dieciocho partidos, dice claro y terminante que algo falla en la delantera, y así, a pesar de jugar bastantes partidos más que el contrario no se han conseguido puntos.

En esta primera vuelta se han jugado ocho partidos en terreno propio, y otros diez en campo ajeno. De los partidos jugados en casa se han sacado diez puntos, y en los desplazamientos sólo se han conseguido dos positivos; se venció 3 a 0 al R. P. de Avila, 3 a 1 al Hogar Alcarreño, 1 a 0 a Sonseca y Cerebrereña; se empató a uno con el Manzanares y San Fernando, y volaron los dos puntos hacia Valdemoro y Tomelloso. En líneas generales el aficionado salió contento en la mayoría de los partidos, la facilidad goleadora de los primeros partidos fue como un espejismo, la incorporación de Manolo a la delantera la dio más fuerza, pero sigue con la misma falta de efectividad.

Aunque haya que echar mano al tópico de la mala suerte, en verdad que esta ha estado siempre aliada al contrario de turno, ya en el primer partido contra el Valdemoro hizo acto de presencia, pues cuando el partido se creía estaba ganado y el marcador señalaba un claro cuatro a uno y a sólo dieciocho minutos del final, el Valdemoro logró cuatro tantos más, lo cual sólo pudo ocurrir gracias a la colaboración del portero de aquel día, Pedro, que en una serie de intervenciones desafortunadas regaló los dos puntos al Valdemoro. Después de esto y por referirnos a los casos más salientes, tampoco el partido del San Fernando debió de escaparse pues el tanto que significó el empate fue marcado fuera

del tiempo reglamentario y por un penalty a todas luces injusto. En otros partidos, los árbitros también han estado en contra de nuestro equipo, como en Villafranca y Asland que sus errores en momentos trascendentales perjudicaron claramente al bando torrijense y sin ellos el resultado pudo, y debió de ser otro.

En los desplazamientos sólo se han rescatado dos positivos; el primero, frente al Colmenar y el otro en Villaluenga en un partido de claro color Torrijense y que una vez más la falta de profundidad hizo que no se moviese el marcador.

A pesar de la mala suerte ya reseñada, y que casi siempre ha estado en contra, también es verdad que en otras ocasiones esta suerte hay que buscarla; si no se hace así, no se puede encontrar. No decimos esto porque el equipo no haya luchado, que sí lo ha hecho, si no, porque varios jugadores parece como si tuvieran alergia al área.

A grandes rasgos y por no extendernos demasiado, vamos a hacer un breve análisis del equipo: La portería ha estado defendida a medias solamente, Pedro, sólo jugó el célebre partido del Valdemoro; después se incorporó Peña, que tuvo buenas actuaciones. Por sus deberes militares ha estado ausente hasta el pasado domingo, pero sus pocas actuaciones han sido aceptables. Posteriormente la meta la han defendido Eugenio y Palomo; el primero, muy por bajo de sus posibilidades debido a la falta de entrenamiento, y el tiempo que estuvo apartado del fútbol; Palomo sí ha tenido buenas tardes, pero todos sabemos la falta de seguridad en sí mismo. A última hora atravesaba un buen momento pero su expulsión en Villaluenga trunca su racha.

En la defensa han alternado Caro, Vidal y De la Cruz, este último con menos partidos jugados por lesión. Quizás haya sido esta la mejor línea del equipo a pesar de los treinta y ocho goles encajados, pero hay que tener

en cuenta que la mayoría de ellos fueron por fallos de los cancerberos, quizás el más regular haya sido Vidai, que con su veteranía ha sabido imponer el orden cuando era necesario. Luis tuvo unos buenos comienzos pero en los últimos partidos ha ido perdiendo fuerza y sitio. De la Cruz, como siempre, cumple como el mejor por su pundonor y valentía, como igualmente Caro, pero en tono más bajo.

En la línea media han alternado varios jugadores: Gimégil, Antonio, Víctor, Lucio, y en algún partido, Bernardo. Podría decirse que han cumplido todos en líneas generales; los más flojos Lucio y Bernardo, que también han alternado en la línea de ataque; Antonio, más flojo que en temporadas anteriores pero sale del paso por su constancia; Gimégil, junto a buenos partidos otros mal; el más regular Víctor, cuando actuó en esta línea, no así cuando jugó en vanguardia, que nunca quiso saber nada del área; una lástima, por su potente tiro que no prodigó mucho, y cuando lo hizo, sin puntería y precipitadamente.

La línea delantera muy floja, sobre todo en el tiro a puerta. Paquito, defensa en los juveniles, es el máximo goleador y el más incisivo a pesar de extrañar el puesto y su floja condición física; Bernardo, muy flojo y demasiado conservador; Emilio, también flojo para sus posibilidades y clase, tampoco quiere saber nada del área; Manolo, que se incorporó tarde, al 50 por ciento de su categoría, quizás lo único en su favor sea que es el único delantero que pisa el área, pero ha perdido su facilidad de remate; Juan Pablo, sin jugar todo el tiempo ha resuelto con sus goles de oportunidad dos partidos. Todos conocemos su clase pero también su pánico incomprensible. Nos quedan Vázquez y Araque, el primero sin entrenamiento y con kilos de más, muy bajo; en cuanto al segundo ha cumplido en varios partidos de defensa.

Pedro Pérez



La cadena de alimentación SPAR, cuyo representante para Toledo y Ciudad Real, es don Timoteo Díaz Ruiz ha tenido el gesto digno de resaltar de patrocinar este equipo Infantil de muchachos de la localidad, que a no tardar mucho serán los que defiendan el pabellón de nuestra Ciudad. Este equipo lleva el

nombre de la referida cadena y es uno de los máximos aspirantes al Título de Campeón Comarcal que posteriormente habrá de eliminarse con el de otras Comarcas de la provincia para dilucidar quién representará a Toledo en el Campeonato de España de Fútbol Infantil.

CHOCOLATES

ORBEA

Extraordinarios Regalos

Depósito en Torrijos

Vicente Gómez-Hidalgo

Entrega de Regalos:

Calle Teresa Enríquez, 6

Teléfono 488